



NELSON BASAES VALDIVIA.

Director del Ssvsa solicita renuncia al segundo al mando

● En medio de la crisis de la salud pública que hay en nuestra región, el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) enfrenta una nueva controversia tras la reciente solicitud de renuncia no voluntaria a Nelson Basaes, que ocupaba el cargo de subdirector administrativo, al que llegó a través de concurso en el sistema de Alta Dirección Pública. Exdirector del Serviu y militante del PPD, Basaes dijo en un mensaje a sus compañeros estar "muy agradecido por la acogida y colaboración que tuve de todos y cada uno de ustedes".

El Ssvsa explicó que la decisión "responde a necesidades de reestructuración interna orientadas a fortalecer la gestión administrativa y el control interno de nuestra institución y de los establecimientos de la red".